

## Postulat

### „Velosicherheit Pratteln Nord“

Als damals, vor einigen Jahren die Galerie Schweizerhalle saniert wurde, sind aus verkehrstechnischen Überlegungen die Fahrbahnen auf der Rheinstrasse und der Salinenstrasse mindestens teilweise als Doppelspuren markiert worden. Auf die Verkehrssicherheit der Velofahrer wurde jedoch in keiner Art und Weise Rücksicht genommen. Mit dieser, z. Zt. immer noch aktuellen Markierung bestehen einige Sicherheitsrisiken, die nur durch glückliche Umstände noch nicht zu schweren Unfällen mit Velofahrern geführt haben. Einige potentielle Unfallherde liegen auf Prattler-, andere auf Muttenzer Gemeindegebiet.

**Der Gemeinderat wird deshalb eingeladen zu überprüfen und dem ER zu berichten:**

Wie die Verkehrsführung auf der Rheinstrasse im Bereich zwischen Hardwald und der Kreuzung Salinenstrasse respektive bis Pratteln Längi, sowie die Salinenstrasse in beiden Fahrtrichtungen zu gestalten ist, dass beidseitig ein durchgehender, gesicherter Velostreifen ermöglicht wird.

Um diese Angelegenheit bestmöglich zu koordinieren, nimmt der Gemeinderat im Interesse der Sicherheit für Velofahrer z.B. mit der IG Velo als mögliche Beraterin, der Gemeinde Muttenz und anschliessend mit den zuständigen Kantonalen Amtsstellen Verbindung auf. Mit dem Ziel, dass diese Situation bleibend, und nach den neuesten Erkenntnissen der Verkehrssicherheit für den Langsamverkehr (HPM) gestaltet werden kann.

30. August 2006

Gert Ruder

